

## **LIGA DE TENIS PLAYA 2023 VIGOBAO**

Con el fin de promocionar entre nuestros socios la práctica competitiva del tenis playa y dada la mejora de la situación sanitaria derivada del coronavirus, la directiva del Club ha decidido iniciar una liga de tenis playa.

La liga de tenis playa 2023 VigoBao, constará, al menos, de 3 grupos de 4 parejas (ampliables en función de los inscritos). Dichas parejas podrán ser masculinas, femeninas o mixtas, que se enfrentarán indistintamente entre ellos. Se admitirá la participación de un suplente por equipo, dicho suplente no podrá tener más nivel que la persona a la que va a sustituir, para ello dicho suplente deberá ser de una categoría inferior de la liga (en el caso de la categoría más baja, podrá ser de la inmediatamente superior, pero siempre supervisado por la dirección de la liga), o en caso de no estar jugando la liga se atenderá a los puntos nacionales que tenga y en caso de no tenerlos quedará a expensas de la aprobación de la dirección de la liga, dichos suplentes se utilizarán únicamente con una causa justificada (lesión, imposibilidad de estar en Vigo, etc...). Los partidos se jugarán al mejor de tres sets, en caso de empate a un set, el tercero se jugará en el formato de supertiebreak.

La red se colocará a una altura 1,8 m en todos los partidos donde haya algún miembro del equipo que sea masculino (pero se podrá colocar a 1,7 m en caso de que todos los que van a jugar estén de acuerdo). Igualmente se sacara por debajo del hombro en todos los partidos en los que participe algún hombre y haya alguna mujer en el equipo contrario (se podrá sacar por encima del hombro si todos los que van a jugar están de acuerdo).

En cada grupo, que serán denominados plata, oro y diamante, jugará cada pareja contra todos los demás (es decir cada etapa serán tres partidos para cada pareja). Se dará un plazo de un mes para jugar dichos partidos y las parejas tendrán libertad para quedar entre ellos y jugar cuando lo consideren oportuno, en caso de superarse el plazo dado si las parejas no



encuentran un momento para jugar el partido se dará por perdido a ambas partes, si alguna de las parejas no aporta ninguna fecha para jugar algún partido, será esa pareja la que se considerará como perdedora, en cualquier disputa por este tema los participantes se someten a las decisiones que al respecto tome la dirección de la liga. Se intentará buscar días para quedadas colectivas que faciliten el desarrollo de los partidos. En caso de que no sea posible jugar todos los partidos por razones meteorológicas u otra causa justificada (a criterio de la dirección de la liga) se podrá dar una semana adicional para jugar los partidos restantes.

La configuración inicial de los grupos se hará teniendo en cuenta los puntos que consten en la Federación Española de Tenis de cada uno de los participantes, y en caso de no tener ningún punto, será la dirección de la liga la que decida el grupo en que encuadrar a cada pareja.

Se puntuará cada victoria con 2 puntos, cada derrota con 1 punto y cada partido no jugado con 0 puntos. Los resultados completos (tanteos en cada set y en el supertiebreak si lo hubiera) se comunicarán al correo electrónico del Club indicando claramente los jugadores que compongan la pareja ganadora, y contra qué pareja se ha obtenido el resultado.

Al final de cada etapa se hará una clasificación por cada grupo, de tal manera que la primera pareja de cada grupo (excepto del grupo diamante) ascenderá al siguiente grupo. Las parejas que ocupen la posición segunda y tercera se mantendrán en dicho grupo y la cuarta clasificada descenderá al grupo inferior (excepto en el grupo plata). De cara a la clasificación, en caso de empate a puntos se tendrá en cuenta el número total de sets ganados, y en caso de empate a sets, el número total de juegos ganados. Si se diese el caso de empatar nuevamente, se atenderá al enfrentamiento directo.

Para la realización de la liga será necesario como mínimo que haya 12 parejas para poder hacer tres grupos. Si la participación fuera muy alta se

## **CLUB TENIS PLAYA VIGOBAO**



podrían abrir más grupos, teniendo en cuenta que las nuevas parejas entrarían en la categoría más baja. Será también requisito indispensable para la participación en la liga estar federado. El club gestionará las licencias federativas de manera gratuita a los socios y a los no socios que quieran jugar, previo ingreso de 25 € en la cuenta del club, que serán íntegramente abonados a la Federación Gallega de Tenis en como licencia federativa de tenis playa.

La liga, a pesar de estar organizada por el Club, será abierta a jugadores que **no sean socios**, si bien, dichos jugadores tendrán que **pagar** una **inscripción cuatrimestral** al club de **12 euros**. Este pago les dará derecho a utilizar las pistas del club única y exclusivamente en los partidos de la liga, así como las pelotas del club, debiendo reintegrar la pista y las pelotas en perfectas condiciones al acabar dichos partidos. En caso de disputar los partidos en alguna instalación o pista que no pertenezca al club lo harán con sus propias pelotas.

Los **socios** del club no pagarán **ninguna inscripción** para participar en la liga. Al pasar cuatro meses se dará por terminada la primera fase, y se procederá a la entrega de premios a los ganadores de la fase. La vocación de la liga es perdurar en el tiempo por lo que, cada cuatro meses se continuará juagando una nueva fase de la liga, manteniendo las parejas las posiciones en las que se acabó la fase anterior.

Para cualquier pregunta, aclaración o sugerencia, los jugadores se pueden dirigir al correo oficial del Club, <u>clubtenisplayavigobao@gmail.com</u> o al grupo de whatsapp de la liga.